
V0696/21

Schulsanierungen zügig umsetzten - Baukostensteigerung vermeiden

-Antrag der SPD-Stadtratsfraktion vom 22.07.2021-

Stadtrat vom 28.10.2021

Der Antrag der SPD-Stadtratsfraktion V0696/21 und der Antrag der Verwaltung V0855/21/1
werden gemeinsam diskutiert und behandelt.

Stadtrat Witty zeigt sich erfreut über die Umsetzung und gehe bei der Abstimmung von einer
deutlichen Mehrheit aus. Er betont, dass es sich hier um die Theorie handelt. Zur Praxis
wünsche er sich eine konsequente Prozessunterstützung.

Nach Worten von Stadtrat Achhammer gehöre zu diesem Prozess auch die Entwicklung der
Schülerzahlen und deren Auswirkungen. Dabei verweist er insbesondere auf den teuren
Aufbau von Containeranlagen. Dies müsse auch in das Managementprogramm mit
aufgenommen werden. Der vorliegende CSU-Antrag sei bezogen auf die Entwicklung der
Schülerzahlen seines Erachtens nicht vollständig beantwortet.

Herr Engert merkt an, dass eine Übersicht der gesamten Schulen im Hinblick auf die
Entwicklung der Schülerzahlen, wie auch bereits bei den Kitas gehandhabt, erstellt werde.
Dieses Thema solle nicht direkt mit dem Immobilienmanagement, welches den notwendigen
baufachlichen Sanierungsaufwand darstelle, verbunden werden. Er schlägt eine parallele
Handhabung vor.

Mit allen Stimmen:
Entsprechend dem Antrag genehmigt.


